

Nachruf

In grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer Gründerin und dem
Ehrenmitglied der Stiftung Hippotherapie-Zentrum

Ursula Künzle

* 21.10.1939 bis † 06.08.2025

Ursula Künzle war eine Pionierin ihrer Zeit. 1966 entwickelte sie als begeisterte Reiterin und junge Physiotherapeutin am Kantonsspital Basel eine revolutionäre Idee.

Die Bewegungen des Pferderückens gezielt in der Behandlung von zentralen Bewegungsstörungen einzusetzen. Damit legte sie den Grundstein für die Hippotherapie. 1978 gründete sie die Schweizer Gruppe für Hippotherapie-K® (K für Künzle), ein Jahr später folgte die Gründung der Stiftung Hippotherapie-Zentrum, die seit nunmehr 46 Jahren besteht. Mit Hippotherapie-K® wird heute schweizweit Erwachsenen und Kindern geholfen. Ihr Pioniergeist und ihr Einsatz haben neue Masstäbe gesetzt und das Leben vieler Menschen nachhaltig bereichert.

Wir werden das Lebenswerk von Frau Ursula Künzle stets in Ehren halten.

Binningen, 18.08.2025

Stiftungsrat und Geschäftsleitung des Hippotherapie-Zentrums